

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan terhadap data dengan menggunakan regresi berganda, maka dapat disimpulkan bahwa ukuran perusahaan memiliki pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Hal ini membuktikan bahwa ukuran perusahaan yang besar memiliki tanggung jawab yang besar dalam menyelesaikan penyajian laporan keuangan dengan tepat waktu agar pihak-pihak yang berkepentingan pada perusahaan tersebut dapat memperoleh informasi dengan tepat waktu.

Profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Hal ini terjadi karena profitabilitas dipandang dari kemampuan mengelola kewajiban yang merupakan berita buruk dan disebabkan adanya perbedaan jumlah sampel ataupun periode yang digunakan.

Solvabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Hal ini disebabkan karena adanya perbedaan jumlah sampel yang digunakan, ataupun periode yang digunakan sehingga mempengaruhi hasil yang didapatkan.

Likuiditas tidak memiliki pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Hal ini

terjadi karena adanya perubahan sampel ataupun periode yang digunakan pada penelitian sebelumnya.

Umur perusahaan memiliki pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Berpengaruh disebabkan pengalaman yang telah dijalani sehingga mampu menyajikan laporan keuangan dengan tepat waktu.

Struktur kepemilikan tidak memiliki pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Hal ini terjadi karena periode waktu dan jumlah sampel yang digunakan berbeda dengan penelitian sebelumnya.

5.2 Saran

Adapun saran untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melengkapi keterbatasan penelitian dengan mengembangkan beberapa hal sebagai berikut :

1. Bagi para peneliti selanjutnya, sebaiknya perlu melakukan penelitian terhadap faktor-faktor lain seperti *debt to equity ratio* kualitas auditor, dan pergantian auditor. yang memberikan pengaruh terhadap penyelesaian penyajian laporan keuangan perusahaan.
2. Sebaiknya perlu dilakukan penelitian menggunakan sampel yang lebih banyak diluar menggunakan perusahaan LQ-45 seperti perusahaan manufaktur dan/atau menggunakan perusahaan perbankan yang terdaftar

di BEI, juga menambah periode tahun penelitian sehingga hasil penelitian akan lebih valid dengan karakteristik yang beragam dari berbagai sektor industri.



THE
Character Building
UNIVERSITY